

紙屋中学校通信

平成31年 1月25日発行
小林市立紙屋中学校
1月号

都道府県対抗女子駅伝出場！



市町村対抗駅伝出場！

■都道府県対抗女子駅伝競争大会

平成31年1月13日（日）京都市で行われました。本校の3年生藤田あいさんが県の代表として出場、8区を任せられ、区間21位の走りで、出遅れた宮崎県の順位を上げるのに貢献してくれました。全国放送のテレビ中継で、タスキの受け渡しのとき紙屋中の生徒がテレビ画面に出て、うれしくなりました。藤田さんは、27日行われる県女子駅伝大会にも出場することになっています。

■宮崎県市町村対抗駅伝競争大会

平成31年1月14日（月）宮崎市で行われました。小林市からは3チーム出場しました。小学生から社会人まで、決められた区間を走り、タスキをつ



ないでいく駅伝で、紙屋中からは、3年生小田峻也君、2年生杉元健斗君、立神壱成君が、中学生代表として選ばされました。3名とも力の限り走り、小林Aが4

位に入りました。27日に行われる小林市駅伝大会

にも杉元君と立神君が出場することになります。

これらの活躍は、日々の厳しい練習の積み重ねがあるからです。夕方、土を蹴る音がグラウンドから聞こえてきます。この伝統ある紙屋陸上クラブは11

駅伝特化 地域が支え



紙屋中グラウンドで練習する紙屋選手、立神君と小林Aの杉元君（右側）

日の宮崎日日新聞にも大きく掲載されました。

和牛生産者の方々との給食交流会

「こすモ～丼」でお馴染みの給食交流会が21日に実施されました。本校には、生産者の濱崎和明さん、栓山智之さん（本校の保護者）、野尻庁舎支所長



の永田勉さんが来られ、生徒と一緒に給食を食べながら、歓談しました。

「こすモ～丼」はとってもおいしかったです。生産者のご努力に感謝、命を頂くことへの感謝、このような企画をしてくれる方々へ感謝です。2年生の教室では栓山親子が一緒に食べる光景もあり、微笑ましく感じました。

本田先生が図書室の本棚製作

本校で美術担当の本田先生が、棚を3つも作っていただきました。キャスターも付いて使いやすく、丈夫なものです。ただ今、紙屋中の看板を制作中。いずれ、正門付近で見かけることになります。お楽しみに！



小中合同あいさつ運動

16日に紙屋小学校前で、保護者も一緒に小中合同のあいさつ運動がありました。笑顔であいさつを「あいさつ日本一の紙屋」になるよう紙屋全体で心がけていきましょう。



